

LETTRE DE NOUVELLES

N°44

Mai 2025

« ON EST ENSEMBLE »

SOUDRAIN

Philippe, Morgane & Elise



36 rue Pierre Brossolette
76650 PETIT-COURONNE



philippe.soudrain@gmail.com
morganepic@yahoo.fr



Philippe: +33 6 71 67 71 96
Morgane: +33 6 06 63 20 56



www.simorg.fr/pm-soudrain



60 route de la Meyne 84860 Caderousse
sim.france@sim.org
+33 4 90 51 00 69
www.simorg.fr



INVESTISSEZ-VOUS
DANS L'ŒUVRE DE DIEU AVEC NOUS



Chèque

- Ordre : **SIM**
- Au dos : **Philippe et Morgane SOUDRAIN**
- A envoyer à : **SIM France - 60 route de la Meyne - 84860 CADEROUSSE**

Don en ligne

www.simorg.fr/pm-soudrain



Virement

simorg.fr/formulaire-virement
et compléter le formulaire

« Gardons les yeux fixés sur Jésus, qui nous a ouvert le chemin de la foi et qui la porte à la perfection. »

Hébreux 12.2

BONJOUR À TOUS !

« C'EST COMMENT ? » (= COMMENT ALLEZ-VOUS ?)

Bonjour à tous depuis la France !
Nous espérons que vous allez bien.

TOURNEE MISSIONNAIRE

Nous sommes sur les routes de France et de Belgique depuis début janvier pour notre 3ème tournée missionnaire.

C'est une joie de revoir les amis, la famille et tous ceux qui nous soutiennent d'une façon ou d'une autre. Nous sommes reconnaissants pour le bon accueil que nous avons reçu jusqu'à présent et pour toutes les opportunités de parler de notre ministère au Cameroun et de ce que Dieu a fait en nous et au travers de nous.

Nous avons eu une semaine de vacances et de retraite spirituelle en Alsace en février qui nous a permis de nous reposer et de nous ressourcer.



Après avoir parcouru tout l'Est de la France et avoir fait un petit coucou à d'anciens missionnaires belges qui étaient venus à Yaoundé, nous continuons avec plusieurs visites en région parisienne, en Normandie et en Bretagne.

SIL Afrique sera à La Place 2025

Du 8 au 10 mai, Philippe représentera SIL Afrique à La Place 2025 au Parc Floral de Vincennes.

Merci de prier pour les futurs contacts et de bons échanges.

Rappel : Notre retour au Cameroun est prévu pour le 30 juillet prochain.



FOMAR 2024

Du 13 au 15 décembre a eu lieu l'événement FOMAR dont Philippe est responsable.

Merci à tous ceux qui ont soutenu l'événement par la prière et financièrement.

Pour rappel, FOMAR est un évènement annuel qui regroupe le monde chrétien autour du thème de la Mission. Au programme, des conférences, des ateliers sur l'entrepreneuriat, des activités pour les enfants, des concerts et des expositions.



Un bilan encourageant

30 **Entrepreneurs**

15 **Stands occupés sur 20 disponibles**

100 **Participants**

9 **Tchadiens venus exprès pour FOMAR**



Plusieurs **personnalités** religieuses sont intervenues à divers degrés pour encourager le témoignage de la foi chrétienne dans le monde des affaires au Cameroun et en Afrique.

Des nouveaux **contacts** ont été créés et l'intérêt de plusieurs pour devenir partenaires de l'événement a été explicitement exprimé.

De nombreux **enfants** ont pu s'amuser, se détendre et entendre l'Évangile grâce à une équipe motivée.

... mais qui reste mitigé

Cependant, le grand point noir a été le **manque d'affluence**, ce qui a pénalisé les vendeurs. Plusieurs responsables d'églises et d'associations chrétiennes ont également été **absents** pour diverses raisons. Enfin, nous avons rencontré **beaucoup de difficultés logistiques**.

Tout cela a créé un **déficit d'environ 5000\$**, même si grâce à la cagnotte actuelle, il ne nous reste plus que 2000\$ environ à trouver.

FOMAR répond à un besoin réel qui demande beaucoup de communication et de développer des relations fortes.

Après FOMAR, Philippe était « vidé » à la fois physiquement, moralement et spirituellement tellement il a porté ce projet. Il s'en remet petit à petit. Merci pour vos prières.



DÉCOUVRE

un résumé et deux reportages du FOMAR 2024 :

Teaser: https://www.youtube.com/watch?v=rGiNyA_Bulo

Reportages https://www.youtube.com/watch?v=6FQq_u7ec00
<https://www.youtube.com/watch?v=WfZT6wTb5Q8>

Envie de soutenir FOMAR ?

Si tu as à cœur de **SOUTENIR** cet événement, tu peux le faire via ce lien :

<https://sim-france.s2.yapla.com/fr/campaign-9664/detail/formar-2024/9664/>

ou en scannant ce QR Code.



Merci d'avance

1^{ère} Formation PLM à la Réunion

Du 13 janvier au 2 février, nous sommes allés à l'île de la Réunion pour donner la 1^{ère} formation PLM (Pratique du Leadership et du Management) dans l'Océan Indien.

Nous avons commencé dès le lendemain de notre arrivée par 5 jours de préparatifs. Le dimanche 19 janvier débutait la formation. Nous étions 5 formateurs (dont les parents de Philippe) pour 14 participants pour cette formation de 12 jours.

Il a fallu adapter notre façon de faire car plusieurs participants étaient sinophones et devaient utiliser un logiciel de traduction simultanée pour suivre les interventions.

Un des défis fut de s'organiser pour garder Elise tout en participant à la formation. Comme les parents de Philippe le disent, elle était la mascotte mais une mascotte qui a besoin d'attention. Nous nous sommes relayés pour la garder même si Morgane était la plus sollicitée.

Finalement, ce fut une formation intense, émotionnellement et spirituellement forte mais bénie.



Nous avons pu prendre quelques jours également pour être en famille avec les parents et le frère de Philippe. C'était des supers moments (courts mais tellement bien).



PRIONS ENSEMBLE



SUJETS DE PRIÈRE

- La suite de la tournée (voyages, visites, interventions)
- i-DELTA : que Dieu pourvoie pour avoir tous les enseignants pour la prochaine rentrée, que les cours de la nouvelle filière linguistique puissent être prêts à temps, que les étudiants puissent déjà mettre en pratique ce qu'ils ont appris jusqu'à maintenant
- Que Dieu nous garde en bonne santé physique et qu'il nous renouvelle spirituellement
- Pour que FOMAR puisse avoir les 2000\$ avant juin.



RECONNAISSANCE

- Pour FOMAR qui dans l'ensemble s'est bien passé et reste encourageant
- Pour la formation et le temps à la Réunion
- Pour les différentes églises dans lesquelles nous avons pu partager notre ministère et les bons contacts que nous avons pu avoir
- Pour la protection sur la route
- Pour Elise qui s'adapte bien aux différents changements.